



Rafael Domínguez, director de COIBA, impartirá un seminario sobre Cooperación Sur-Sur (CSS) en la Maestría de Relaciones Internacionales y Diplomacia del Instituto de Altos Estudios Nacionales (IAEN) de Quito, el martes 27 de noviembre. El objetivo de esta formación es analizar en perspectiva histórica las condiciones de posibilidad para la construcción de un régimen internacional de CSS por parte de China utilizando como marco integrado el doble movimiento de Polanyi y las teorías de los regímenes internacionales y del realismo moral.

La Maestría de Relaciones Internacionales y Diplomacia, con mención en política exterior, del IAEN es una formación interdisciplinaria y profesionalizante cuyo objetivo general es la comprensión de la inserción del Ecuador en el escenario internacional para fortalecer la concepción y gestión, tanto de la política exterior ecuatoriana como de la política migratoria nacional, conforme a los principios constitucionales y a los objetivos del Plan Nacional de Desarrollo, incorporando como eje transversal un enfoque de derechos. La Maestría tiene en la actualidad 30 estudiantes, con perfil de ingreso del sector público en su mayoría y otro grupo procedentes directamente del ámbito universitario.

Domínguez lleva colaborando con el IAEN, que es la Universidad de posgrado del Estado ecuatoriano, desde 2010.